

RED COMPARTIDA

EL CÁRTEL INMOBILIARIO DE MORENA

Pues nos cuentan que Dolores Padierna y Esperanza Chávez, líder de Movimiento Urbano, y que es hermana del Coordinador Ejecutivo de Seguimiento Institucional del INVEA, Rodrigo Chávez; se han convertido en los gestores preferidos de los grupos que buscan el apoyo institucional para conseguir vivienda en la CDMX y el asunto escala porque el presupuesto destinado para la construcción de departamentos para las familias más desprotegidas socialmente se entrega, dicen, para que por medio de la autogestión las organizaciones afines a la 4T se hagan de una propiedad. Trascendió que en el INVI hay un grupo que opera como delincuencia organizada y eso incluye el asustar a otras organizaciones que buscan acceder a los proyectos, hablamos de un presupuesto de más de cien millones de pesos solo para construir vivienda. Los problemas incluyen a Julieta Cortés, directora de Asuntos Jurídicos e Inmobiliarios. Nos dicen que en este momento, Padierna y Chávez construyen 107 viviendas.

Nos cuentan que en Morena pasaron de la soberbia al nerviosismo. Resulta que los tiempos electorales para Puebla y CDMX no han iniciado, pero ya hay aspirantes que han levantado la mano esperando se les indique el proceso seleccionador, para comenzar a concretar sus estrategias y posicionarse entre la gente. Todo mundo quiere suceder a Martí Batres y al gobernador de Puebla. Nos cuentan que es ya difícil contener a todos y saben que pueden ser reprendidos por actos anticipados aún del proceso interno, lo cual no le quita el sueño a personas como Clara Brugada o Ignacio Mier, quienes son los más visibles en todo y no quieren que los dejen fuera por nada del mundo.

¿ Asamblea informativa desde el barrio bravo? Pues eso hizo Ricardo Monreal, aspirante a Coordinador Nacional de los Comités de Defensa de la 4T, y en medio del tianguis habló con la gente. Ahí estuvo con las matracas, gritos y porras y se comprometió a apoyar el comercio porque es de donde se abastecen la mayor parte de las personas y les aseguró que no los va a traicionar porque se siente en casa, vive en la misma Alcaldía y siempre se ha comprometido con la gente de Tepito, incluso cuando fue delegado siempre cumplió con sus compromisos y visitó los mercados y prometió volver.

Y si creían que la crisis del Covid era un asunto del pasado, pues ahora tenemos nuevas noticias y es que los fabricantes de vacunas de Estados Unidos ya anunciaron que los nuevos refuerzos van a costar por lo menos 110 dólares por dosis y estarán disponibles a mediados de septiembre próximo. Lo interesante es que en la pandemia cada dosis tuvo un costo aproximado de 25 dólares por unidad, pero fueron subsidiadas por los gobierno y su aplicación fue gratuita

Por cierto, en las más altas esferas de la 4T les cayó como balde de agua fría el resultado de la medición de pobreza que hace el Coneval por la comparación que se hace en lo que respecta al acceso a servicios de salud. Les podemos contar que en las áreas donde se hicieron los análisis, específicamente en la SHCP, de Rogelio Ramírez de la O. Resulta que, de acuerdo con ese análisis, el porcentaje de personas con carencia por acceso a los servicios de salud pasó de 16 a 39% en la administración del presidente López Obrador; es decir, la cifra pasó de 20 a 50 millones de personas que no cuentan con adscripción o derecho a recibir atención médica.

PD: De los cuatro fantásticos que llegaron a la Oficina de la Presidencia con Andrés Manuel López Obrador ya no queda ni uno, más aún su influencia desapareció y sus tareas fueron repartidas o, de plano, desaparecieron. César Yáñez tendría que hacerse cargo de la relación con los medios; Alfonso Romo trabajando con los empresarios y su relación con el gobierno; Gabriel García Hernández armando todo el proyecto social y justificando los proyectos de la política del bienestar y Julio Scherer dando el toque jurídico al proyecto de la 4T y por supuesto evitando los errores que pudieran tener costos legales. Ya ninguno queda en el gobierno, el estilo personal de gobernar le dicen.

